

Jelang Pemilu 2024 Polres Tuban Tingkatkan Patroli Obyek Vital

Achmad Sarjono - MAGZ.CO.ID

Nov 30, 2023 - 09:42



TUBAN - Memastikan situasi aman saat tahapan kampanye Pemilu 2024, Satuan Samapta Polres Tuban melaksanakan patroli dialogis di kantor Komisi Pemilihan Umum (KPU), Badan Pengawas Pemilu (Bawaslu) Kabupaten Tuban serta gudang logistik Pemilu.

Kegiatan yang dipimpin oleh kasat samapta Polres Tuban AKP Chakim Amrullah, S.H., M.H., itu diawali menuju kantor KPU kabupaten Tuban yang terletak di jalan

Pramuka, Rabu (29/11/23)

Kepada petugas yang berjaga di kantor KPU, Chakim mengingatkan agar tetap meningkatkan kewaspadaan terhadap situasi sekitar.

"Jika ada yang mencurigakan silahkan langsung dilaporkan, Kami siap untuk backup" ucap Chakim Amrullah.

Kegiatan patroli dilanjutkan menuju kantor Bawaslu yang letaknya tak jauh dari kantor KPU.

Dalam dialognya dengan Mohammad Sudarsono koordinator divisi penanganan pelanggaran dan data informasi Bawaslu kabupaten Tuban, AKP Chakim menyampaikan bahwa tujuan dari kegiatan patroli tersebut untuk memastikan bahwa situasi kantor Bawaslu dalam keadaan aman.

"Anggota kami sudah ada yang berjaga disini, silahkan koordinasi dan laporkan apabila ada hal-hal mencurigakan,"terang Chakim.

Selain menyampaikan tujuannya Chakim menegaskan bahwa Polri dalam hal ini Polres Tuban berkomitmen selalu menjaga netralitas dalam pemilu 2024 sesuai MOU yang telah di tandatangani oleh Panglima TNI, Kapolri Ketua KPU dan Ketua Bawaslu.

"Kami dari TNI dan Polri tetap menjaga netralitas dalam pemilu 2024 ini" tegas Chakim

Ditempat terpisah Kapolres Tuban AKBP Suryono SH, SIK., M.H., menjelaskan bahwa kegiatan patroli yang dilakukan jajarannya bertujuan untuk memastikan kesiapan dalam pengamanan tahapan pemilu serta keamanan di kantor KPU, kantor Bawaslu hingga gudang logistik Pemilu 2024.

"Kita pastikan bahwa setiap tahapan pemilu 2024 di kabupaten Tuban berjalan aman dan lancar" ucap Suryono.

Suryono menambahkan selain patroli anggotanya juga melakukan dialogis atau berinteraksi langsung dengan para petugas yang berjaga, di tempat tersebut untuk mendapatkan informasi terkait situasi maupun potensi kerawanan yang ada.

"Sehingga bisa diambil langkah-langkah sebelum kerawanan itu terjadi guna menjamin pemilu 2024 di kabupaten Tuban berlangsung aman dan lancar" tandasnya. (*)